



Kiwanis®

平成28年(2016年)5月31日 火曜日

産業新聞



キワニス社会公益賞 NPO法人「e-ライフサポート」

社会公益のために貢献してきた団体、個人に贈られる第39回キワニス社会公益賞（横浜キワニスクラブ主催）に、障害者への福祉サービスや相談業務に取り組むNPO法人「e-ライフサポート」（鎌倉市）が選ばれた。来月2日に横浜市内のホテルで授賞式が行われるのを前に、同法人の活動を紹介する。

（川上朝栄）

「障害者が一人の人間として生きていこううえでは、『受け皿』が必要だ」
障害者の働く場や生きがいの場である「地域活動支援センター」などを運営する「e-ライフサポート」理事長の平塚恵一さん（63）は、こう語る。

平塚恵一さん

障害者に「生きがい」の場



「e-ライフサポート」の支援センターでは、軽作業などを通じて「働く実感」を得てもらっている＝鎌倉市由比ガ浜

（写真：鎌倉市役所）

その志を胸に市を退職。昭和60年市内に障害者が働く場を立ち上げた。当初は障害者への理解不足から「なかなか建物を貸してくれず、途方に暮れた」（平塚さん）といい、自らが建物を購入して作業所開設にこぎ着けたケースもあった。運営資金を切り詰めるため、今の事務所に置かれている机や椅子の多くは職員の手作りだ。

「テキパキとやつちゃおう」支援センター内に元気の良い声が響きわたり、菓子を入れる紙箱をテーブルの上で手際よく組み立てていく。作業はおしゃべりしながら、みな笑顔に満ちていた。

紙箱組み立てといった軽作業、忘字の書類、名刺などの製作にも取り組んでいた。

「e-ライフサポート」の支援センターでは、軽作業などを通じて「働く実感」を得てもらっている＝鎌倉市由比ガ浜

「医療機関や行政巻き込む“核”に

（写真：鎌倉市役所）

横浜キワニスクラブ 第39回「キワニス社会公益賞」

産業新聞

平成28年(2016年)6月3日 金曜日



第39回キワニス社会公益賞を受賞したNPO法人「e-ライフサポート」の平塚恵一理事長（右）＝2日、横浜市西区

キワニス社会公益賞授賞式

平塚恵一さん（63）は、「設立当初は障害者への理解不足から、建物を確保することも難しかったが、何とかここまでやってこられた」。NPO法人「e-ライフサポート」理事長の平塚恵一さんは、「30年以上にわたり障害者福祉に携わり、社会貢献を果たしてきた。さらなる成長から賞状などが授与された」と感激している」と力を込めた。

e-ライフサポート理事長の栗飯原会長も「30年以上にわたり障害者福祉に携わり、社会貢献を果たしてきた。さらなる発展を期待します」とエールを送った。

e-ライフサポート

e-ライフサポートは、障害者の生きがいづくりや働く場の提供に向け、福祉サービスや相談業務に取り組んでいる。栗飯原会長も「30年以上にわたり障害者福祉に携わり、社会貢献を果たしてきた。さらなる発展を期待します」とエールを送った。

「障害者福祉、民間の力で」

（写真：鎌倉市役所）

「e-ライフサポート」は、障害者関連の相談業務など相談対応は年間1万件にも上るという。平成26年に障害者総合支援法が施行され、従来「精神・知的・身体」の3障害だった「障害者」の定義に00種の難病も加わったことから、相談範囲が広がった。だからこそ「一人一人の声に丁寧に聞くことが求められる」。障害者が外出する際の移動支援や居宅介護、リハビリなど、「e-ライフサポート」設立当時にはなかつたサービスが社会的に充実しつつあるが、「障害者がどのようなサービスを利用できるのか。これらの情報が不足しており、制度を十分生かし切れていない」とも感じている。

「医療機関や行政などを巻き込む地域の“核”になつて、一人一人にとつて的確なサービスを提供する。そして一人でも多くの障害のある方が地域の中で生きる喜びを感じてもらいたい」。力強く前を見据えた。